



Baptême du collège -portes ouvertes

publié le 22/06/2009

Le samedi 20 juin fût une belle journée ! Sous le soleil de l'été, le collège est officiellement baptisé "collège de l'Osme" en présence des élus et de Monsieur l'Inspecteur d'académie. Tout au long de la journée parents et amis ont pu découvrir l'immensité du travail accompli durant l'année.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.